

Dutzende alte Menschen mit einer Überraschung glücklich gemacht

LUDWIGSBURG. Beim Sommerfest der Gemeindenachmittagskreise des Pfarrsprengels Schönfeld ging es dieser Tage hoch her. Dutzende Senioren ließen es sich auf Einladung der Kirche im Gutshaus Ludwigsburg einen Nachmittag lang gut gehen. „Es kamen so

viele Leute, dass wir noch drei Tische anstellen mussten“, resümierten die Organisatoren danach zufrieden.

Geboten wurde den Gästen Anfang Juli ein unterhaltsames Programm: Erst gab es eine Andacht mit Vikar Manuel Stübecke, danach Ves-

per und eine musikalische Darbietung von Wolfgang Rieck. Dem schloss sich der Auftritt der Göritzer Dorfdancer unter Leitung von Nicole Manke und Monique Sonnenberg an. Die Leute waren so begeistert, dass manche ihre Krücken ablegten, um mitzutanzen. Anschließend erfreuten sich die Besucher am Volksliedersingen mit Enrico Riechert, der Akkordeon spielte und sie danach mit ostpreußischen Witzen zum Lachen brachte. Zwischendurch gab Pfarramtsmitarbeiterin Ricarda Zinke nachdenkliche Geschichten zum Besten.

Ein Dank geht abschließend an alle fleißigen Helfer, die den Nachmittag möglich gemacht haben, beispielsweise die Autofahrer und Kuchenbäcker.

cm



Die Gäste hatten Spaß und applaudierten begeistert bei allen Kulturprogrammteilen.

FOTO: PRIVAT